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追加 （予算
総額 ）559億６,596万2,000円

行政の行政の

今を 見 る見 る │業│ │設

5 永安館改築（建築）工事請負契約の締結について
　真野新町地内の火葬場「永安館」を改築する工事
について、一般競争入札の結果に基づき、落札者と
請負契約を締結することを認めました。
　※工事期間　本年９月27日から平成27年８月31日まで（予定）

　地域の図書館をよく
する会から、図書館・
図書室の充実などを求
めて提出された陳情の
右記項目について採択
しました。

4

平成25年７月～８月の
豪雨災害について、
真野・赤泊・羽茂地区
の現地確認と被害状
況を調査しました。

　地域の図書館・図書室は、行革路線による縮小
ではなく「文化の島」の名に恥じぬよう、文化の
発信基地として利活用できる場とするため、現在
の少ない予算を充実させること。

採択された陳情項目

6 佐渡市企業設置奨励条例の
一部改正条例を継続審査に

　本案は、国の税制改正に伴う条例改正ですが、現行の条例との整合性で、
なお、審査を必要としたので、継続審査と決定しました。

産 建

常任委員会
島内現地調査

竹田（真野地区）の災害現場

陳情第５号　本館建設の一方、地域の図書館・図書室の
縮小計画は、やめて　市民の意見をいかした地域の図書館
・図書室の充実を求める陳情について、部分採択しました

契約金額

建築工事

電気設備工事

機械設備工事

４億9,350万円

１億1,739万円

7,402万5,000円



今夏の豪雨に係る災害復旧
費を認めました

一般会計予算に25億2,564万6,000円を
 第４回（9月）定例会 平成25年9月6日～27日開催

3 小木・直江津航路に対する支援を決定しました

第38号　佐渡市議会だより

3

1 佐渡市ケーブルテレビ放送施設の指定管理者に
株式会社佐渡テレビジョンを指定しました

◆定例会の主な審議事項
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　７月24日、27日及び７月31日から８月１日にかけて
発生した豪雨に係る災害復旧事業に、総額９億6,463万
1,000円を認めました。

　佐渡市ケーブルテレビ（ＣＮＳ）放送施設の指定管理者
に、平成26年４月１日から平成29年３月31日までの間、株式
会社佐渡テレビジョンを指定し、その間の管理運営業務委託
料の限度額を2,890万円とすることを認めました。
　このことについて、総務文教常任委員会が、次のとおり意
見を付けました。

　佐渡汽船株式会社が平成27年を目途に
小木・直江津航路に就航させる高速カー
フェリーの建造に対し、本年度と来年度
で船価の14％（上限８億4,000千万円）を
支援することを認めました。
　このことについて、総務文教常任委員
会が、右記のとおり意見を付けました。

　次期指定管理者の公募の際には、事業の特殊性及び離島の閉鎖性等の面から、今回指定
する事業者に有利な状況が発生するものと思料する。
　よって、次期公募においては、当該放送管理業務委託料について、さらに厳しく精査さ
れるよう強く求める。

意 見

　小木・直江津航路に対する支援について
は、新潟県がその方針を初期投資から赤字
補填へと一方的に転換し関係者を混乱の中
に放置した経緯があるが、この責任は極め
て重大なものと断ずる。
　市は、このような状況を厳しく認識した
上、今後、小木・直江津航路の赤字に対し
て一切支援を行わないよう、強く求める。

意 見

ＣＮＳ



９月定例会においては、15人の議員が一般質問を行い、市政に
ついて質しました。
本コーナーでは、各議員の寄稿により、その要旨を掲載していま
す。
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